



●HPの掲載

「負傷者はどうやって運ぶのかな」

~~~~~

【2017年10月4日12:00】

Hello! こんにちは。キャプテンBSです。

負傷者を助けてくれてありがとう。もやい結びを覚えましたか。ロープがあると役に立ちましたね。災害で取り残された人をヘリコプターで救助する時も体を持ち上げるようにロープが使われますね。少し知っているといつか役に立つ時がくるかもしれません。もやい結びができたら、尊敬の眼差しで見つめられるでしょうね。

さて、負傷者は足を汚しているようです。自分では歩けないみたいですよ。どうしたらいいいでしょうか。歩けない場合は、担架を利用しますね。レスキュー隊はそれぐらいできるはずです。本物の担架が無い場合は、ボーイスカウトでは棒が2本あると、衣服を使って担架を作成することができます。また、ブルーシートがあれば、それで担架を作成できます。また、ボーイスカウトは、救急法を勉強しています。運動会でも救急処理と担架で運搬することを組み合わせた競技を毎年行っています。だから、ボーイ隊以上のスカウトやリーダーならできます。

負傷者の容体によってさまざまな方法が考えられます。ここで、レスキュー隊はどうするのでしょうか。

これ以上は、話をしてはいけないと口止めされています。ごめんなさいね。心配しないでいいです。レスキュー隊は、りっぱに使命を果たすことができます。頑張ってください。

次は、10月6日です。いよいよ親子ハイクが間近になりました。そろそろお話しも最後ですね。テーマは、「安全はすべてに優先します」です。お楽しみに！！